

学校だより

名古屋市立 高針台中学校 R 5.12.5 NO.7

$\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

「高中ブロック クリーンフェス」について 学校だよりNo6でお伝えした、本校生徒会主催の「高中ブロック」クリーンフェス」 が11月28日(火)に行われました。当日は、中学2年生、小学6年生、地域の方々が集まり、清掃活動を行いました。参加していただいた、地域・保護者の皆様本当にありが とうございました。

中学生は、お手本として小学生に清掃の仕方を教えたり、どのように清掃をするかを地 域の方々と相談したりしながら交流を深めることができました。清掃活動が終わった後は、 参加者全員からとても爽やかな笑顔が見られました。

寒い日での活動でしたが、高中ブロックの「絆」を深めることができました。今回のク リーンフェスについて本校生徒会や小学校児童会、地域の方々と話し合って、来年もより よい活動にしていきたいと思います。

少しではありますが、活動の様子を紹介させていただきます。



【清掃場所へ出発】



【地域の方とご挨拶】



【清掃について打ち合わせ】



【側溝もきれいに】



【隅々まで】



【公園は落ち葉がいっぱい】



ゴミの仕分け】



【ゴミの運搬】



【たくさん拾いました!】